

Santiago de Cuba preside el festival internacional Jazz Plaza



Foto: Yugdanis Vicet Gómez

La Habana, 13 ene (RHC) El presidente del Comité Organizador del Festival Internacional Jazz Plaza, Víctor Rodríguez, declaró a Prensa Latina que es importante para esa cita cultural estar en Santiago, porque es la capital musical de Cuba.

Rodríguez recordó que durante una conversación con Roberto Fonseca y Rodolfo Vaillant surgió la idea de que Jazz Plaza creciera hacia Santiago de Cuba, lo que costó mucho trabajo en los inicios, aunque

hoy se respira un aire totalmente diferente; no por gusto el eslogan principal del festival dice “De La Habana a Santiago”.

Santiago preside nuestro festival, enfatizó Rodríguez y explicó que por eso realizaron aquí la primera conferencia de prensa este año y ponderó que casi 300 artistas -de estos unos 30 extranjeros- estarán en Santiago de Cuba, así como artistas y agrupaciones santiagueras estarán en la sede de la capital del país.

El presidente del Comité organizador de Jazz Plaza en su 40 edición dijo que el Sexteto Santiaguero va a estar en las tres sedes, en tanto Zulema Iglesias actuará en La Habana y Santiago de Cuba ya que fue invitada al concierto que celebrará el pianista cubano Frank Fernández, lo que es un logro de la música santiaguera. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/373981-santiago-de-cuba-preside-el-festival-internacional-jazz-plaza>



Radio Habana Cuba